

Inauguration du nouveau giratoire de la RD 907 à Sorgues

Situé au croisement de la RD 907 et de la RD 66, ce nouveau giratoire va renforcer le potentiel économique du secteur tout en sécurisant les accès à la RD 907.

Publié le 13 décembre 2016

Ce rond-point à six branches permet également de mieux desservir la Zone d'Activités Économiques (ZAE) de la Malautière, à Sorgues et la ZAE du Chemin d'Avignon, à Bédarrides.

Par ailleurs, l'accès au « Village d'Entreprises ERO » est facilité.

D'un montant de 2 446 440 €HT, ces travaux ont été réalisés sous maîtrise d'ouvrage de la Communauté de Communes des Pays du Rhône et Ouvèze (CCPRO), avec un co-financement du **Conseil départemental à hauteur de 50%**.

L'aménagement paysager du giratoire

- › Le Département : 50 000 euros
- › La Région Provence-Alpes-Côte d'Azur : 200 000 euros



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09